



Guadalajara, Jalisco; 26 de agosto del 2021.

Comunicado Centro de Enseñanza Técnica Industrial:

Se le comunica a la comunidad en general, al personal docente, administrativo, directivo, al estudiantado, y padres de familia, que el Centro de Enseñanza Técnica Industrial regresará a partir del miércoles, primero de septiembre a impartir el servicio educativo en la modalidad presencial. Esto será atendiendo a las disposiciones de las autoridades competentes y al Acuerdo número 23/08/21, emitido por la Maestra Delfina Gómez Álvarez, Titular de la Secretaría de Educación Pública.

El regreso a clases se hará de forma responsable, controlada, y apegado a las nueve intervenciones que ha definido la SEP en la *"Guía para el regreso cauto, ordenado y responsable a las escuelas Ciclo Escolar 2021 – 2022"*.

Los preparativos, acciones previas y lineamientos han sido consensuados con los Comités de Salud de cada uno de los planteles con los que se ha trabajado de manera conjunta y sumando la opinión de la comunidad del CETI que se ha recogido en los distintos foros que de manera constante tiene la Dirección General de esta institución.

La manera en que se regresará a clases ha sido diseñada y planeada con toda oportunidad y fue comunicada a la comunidad del CETI desde el pasado 21 de julio de este año, a través del documento denominado *"Lineamientos Generales para el Semestre agosto-diciembre 2021. Ruta hacia el aprendizaje de las y los estudiantes del Centro de Enseñanza Técnica Industrial"*.

En dichos lineamientos se establecieron dos rutas de enseñanza en las que se privilegió la presencialidad en las materias que requieran prácticas en talleres y laboratorios con la finalidad de tener un aforo reducido y mantener la asistencia controlada en las aulas a fin de garantizar las medidas sanitarias. Basados en esa premisa, se llevaron durante el mes de julio prácticas presenciales para recuperar los saberes no aprendidos en distintas asignaturas, de dicho ejercicio pudimos corroborar que siguiendo de manera estricta los lineamientos establecidos por la Secretaría de Salud se puede tener un regreso altamente confiable a las actividades presenciales.

La manera en que se regresará a las aulas, en cuanto días, materias, modalidades y frecuencia fue definida considerando las características y contextos de cada plantel y se dará un seguimiento puntual para posibles ajustes o modificaciones una vez puesta en marcha.





Les pido a los estudiantes y padres de familia mantenerse en continua comunicación con sus docentes, quienes ya les imparten clases desde el pasado nueve de agosto y les darán a conocer el detalle de su reincorporación a las aulas.

A la comunidad docente les pido estar en constante comunicación con sus coordinaciones y autoridades de Plantel para poder lograr en conjunto un regreso ordenado, pero sobre todo seguro.

Atentamente,

Luis Fernando Ortiz Hernández.
Director General.

